

TOP 3.2

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Ruchheim	02.06.2020	öffentlich

**Anfrage der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion
Entschärfung der Landesstraße 525 zwischen Ruchheim und Fußgönheim
durch Ausbau und Radweg**

Vorlage Nr.: 20201607

Stadtverwaltung Ludwigshafen
Büro Ortsvorsteher
Herrn Ortsvorsteher
Dennis Schmidt

67071 Ludwigshafen

Fraktion
Die Grünen
im Ortsbeirat
Ruchheim



Jutta Kreiselmaier-Schricker
(Fraktionsvorsitzende)
Dorothee Tavernier
(Stellvertretende Fraktionsvorsitzende)

Anschrift:
Maxdorfer Str. 32
67071 Ludwigshafen
Telefon: 06237 6 07 33
E-Mail: jk.schricker@t-online.de

Ruchheim, den 21.05.2020

Anfrage: Entschärfung der Landesstraße 525 zwischen Ruchheim und Fußgönheim durch Ausbau und Radweg

Sehr geehrter Herr Schmidt,
für die Ortsbeiratssitzung am 02.06.2020 bitte ich die Stadtverwaltung um mündliche und schriftliche Beantwortung folgender Frage:

Beabsichtigt die Stadt Ludwigshafen auf eine Verbesserung der Verkehrssicherheit entlang der Landesstraße (L 525) zwischen Ruchheim und Fußgönheim (mit dem Ausbau der Strecke und einem Radweg) hinzuwirken?

Begründung:

Das Aufstellen von 5 Leitpfosten und eines „70“-Schildes ist keinesfalls geeignet, das bestehende Gefahrenpotential der Straße zwischen Ruchheim und Fußgönheim zu vermindern. Wir sind der Auffassung, dass nachhaltige Verkehrssicherheit nur durch einen entsprechenden Ausbau der hoch gefährlichen Straße gewährleistet werden kann. Gleichzeitig muss mit einem Radweg die Sicherheit der Radfahrer gewährleistet werden, was der hohen Bedeutung des Radverkehrs für den Klimaschutz Rechnung tragen würde. Ein sicherer Radweg zwischen Ruchheim und Fußgönheim würde eine Lücke zur Ost-West-Radwegeverbindung zwischen Ludwigshafen und der Haardt schließen.

Kurzfristige Maßnahmen – die den Ausbau keinesfalls ersetzen - wären Leitplanken an den Gefahrenstellen und ein deutlicher Hinweis auf die Gefährlichkeit der Strecke.

Freundliche Grüße
Jutta Kreiselmaier-Schricker